

野田いちご園



(北条中・安平智子さん)

「私は園芸が好きで、園芸の仕事ではどんな事をするか、体験したかったのでここを選びました。」ビニールハウスの中は暑かったけれど皆頑張っていました。（小村）

愛の光幼稚園



(善防中・柴田志帆さん)

「子どもたちと遊んでいて、とても楽しかったです。将来も、子どもたちとふれあえる仕事に就きたいです。」掃除や遊戯などを通じて仲良くふれあっていました。（小村）

ヘアーメイク彩



(加西中・村上友香さん)

「この仕事は、立っている仕事が多いので、足が痛くなることがあります。でも一日が終わった後、すごく達成感があるので、とっても楽しい仕事です。」（玉置）

スイス菓子 ローザンヌ



(泉中・横井風花さん)

「選んだ理由は、夢でもあるし楽しそうだからです。気をつけていることは、あいさつや、行動を早くすることです。立ちっぱなしで、しんどいけど、今はとても楽しい。」（吉田）

編集を終えて。。。

この2ページは、私たち4人だけで作りました。一番楽しかったのは、いろんな所に取材に行けたことです。でも、取材を終えてまとめたりするのが、大変な作業でした。いつもなんなく見ている広報が、いざ作ってみるととても難しく、毎月この広報を作っている市役所のみなさまは、とてもすごいなあ～と、思いました。なのでこれからは、もっと関心を持ちたいと思いました。

この五日間貴重な体験が、出来てよかったです。



最後に原稿を市長に報告。(左から吉田さん、小村さん、玉置さん、菅原くん)